Sortir

## Course départementale avec Loisir Orientation Sanchey



C'est Loisir Orientation Sanchey qui est à la manœuvre pour cette course. Photo d'archives

Le Loisir Orientation Sanchey (LOS) organise une course départementale longue distance le dimanche 22 septembre, sur le secteur d'Épinal. Celle-ci se déroulera avec des départs fixés entre 9 h et 12 h. Elle devrait attirer en particulier les orienteurs vosgiens, désireux de reprendre leur activité après la coupure de l'été, mais elle est également proposée à tous ceux qui désirent découvrir cette pratique sportive ou tout simplement s'initier à la course d'orientation. À ce titre, des circuits leur seront proposés.

Pour s'inscrire, adressez un mail à loisirorientationsanchey@gmail.com avant le 20 septembre. Pour se rendre sur le circuit, un fléchage sera mis en place à partir de la préfecture d'Épinal.